

学力向上推進研究発表会（10月26日）

本校は、令和3、4年度の2カ年にわたって、三郷市教育委員会の委嘱を受け、算数科の研究に取り組んでまいりました。市内小中学校から約70名の参観者が来校しました。児童と教師の信頼関係がコミュニケーションから伝わってくる、児童一人一人が自ら考え、主体的に学び合っているという感想がありました。



4年市内音楽会

4年生児童一人一人が、「ごんぎつね」を大舞台上で熱唱しました。



書初め指導（3～6年生）

外部指導者の田中愛子先生に書初めを丁寧にご指導いただきました。



1, 2年生さつまいも収穫祭（11月15日）

4月・畑にビニール敷き、5月・さつまいもを植え、10月・さつまいも掘り、つる切り、そして11月15日・さつまいも収穫祭。多くの保護者、PTA、学校応援団の皆様のご協力をいただきました。本当にありがとうございました。生活科の一連の学習過程を通して、児童は多くの学びを得ました。



6年近隣小学校陸上記録会

高州、高州東、八木郷小学校の3校で実施しました。自己ベストを目指し、日ごろの練習の成果を発揮しました。勝つ喜び、負けるくやしき、友達と励まし合うことの素晴らしさを学びました。



八木郷小学校の読書活動

先生たちのおすすめの本

事務 山下先生のおすすめの本

いますぐ上達! まんがとイラストの描き方
ポブラ社 編 まんがイラスト研究会



「上手にイラスト描けたら良いな。」って思うよね。動画で絵師を見て憧れても自分では描けない。絵にも「コツ」があります。これを見て勉強しよう!